L'AUDACIEUSE Bonne nouvelle pour la batterie-fanfare

Un nouveau porte-bannière

Bonne nouvelle pour la batterie-fanfare L'Audacieuse qui siégeait samedi après-midi en assemblée générale au restaurant Schöngrün et sous la présidence, depuis 2006, de Françoise Grand: cette institution musicale biennoise réputée s'est dotée d'un nouveau porte-bannière. «C'est Brian Frossard qui assume désormais cette fonction», s'est réjouie la présidente, dont le comité a été réélu par acclamations.

L'Audacieuse a aussi accueilli deux nouveaux membres, Corinne Frossard et Walter Däster, portant ainsi son effectif à 19 adhérents.

«Nous avons aussi pris la décision de mandater le spécialiste Jean-Claude Lièvre pour relooker notre site internet», a ajouté la présidente.

Passant en revue l'année 2011, Françoise Grand a notamment relevé les brillants concerts donnés par l'Audacieuse à la Braderie biennoise



Charles Grand, Corinne Frossard, Walter Däster, Françoise Grand, présidente, Christine Probst, Jörg Pfeuti, Jean Gertsch et Francis Wessner (de g. à dr.) JEAN-PIERRE AUBERT

(avec les Tambours de Bienne) et à l'Open-air à Kirchlerau.

La batterie-fanfare se produira le 13 mai à 11h30 sur la place de la Gare à l'occasion de son traditionnel concert de la Fête des mères, le 21 juin à la fête de la musique à Port, le 2

juillet à la place de la Fontaine (Braderie) et le 25 août à la fête à Malleray (défilé).

En septembre 2013, l'Audacieuse organisera à Bienne le 2e Festival international des batteries-fanfares, avec la présence d'ensembles venus d'Alsace et de Haute-Savoie. PA